
 

                

 

 

 

～理想の久御山中学校～ 
一言で言うなら『すごい！』 そんな学年発表会でした。各班ごとに工夫する部分

が異なり、スライドで魅せる、話し方でひきつける、クイズで巻き込む、動きに特徴

をつける、聞きやすい声で話すなど、それぞれの個性が見られました。また、内容も

しっかり精査し、現状の分析から考えたり、メリット・デメリットも含めて提示した

り、およその金額も計算したり･･･と、限られた時間の中で班で協力して活動したこと

が生かされていましたね。さすが『３年生』!！ 

もう少し時間があれば、面接練習のときのように、ある程度インプットした状態で

のアウトプット、つまり原稿を読む発表をもっと減らせたのかもしれないなと思いま

した。何はともあれ、頑張って取り組めた全員に拍手★ 

 

＜１組５班＞ 理想の設備        ＜３組１班＞ 私たちの求める学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜２組５班＞ 久御山大作戦       ＜３組３班＞ 久御山中学校 

       ～みんなと繋がる文化祭～        改善したらダメですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１組２班＞ 理想の設備       ＜２組６班＞ 頭も心も鍛えよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜４組２班＞  

色々改善したら、もっと過ごしやすい 

久御山中学校になる説 

 

 

 

では、発表します！ 

内容がよかったで賞 １位  組  班  ２位  組  班 

いい発表だったで賞 １位  組  班  ２位  組  班 

でした。おめでとうございます！ 

 

【学年発表会を通して、思ったことや考えたこと】 

 

・みんな準備力がすごい。 

・どれもそうだけど実現するためには、一人一人が意識していくことが大切だと思った。 

・ハッキリと自分が楽しそうに話す事で、周りも楽しそうだなと感じさせる事が分かった。 

・同じ内容でも話し方を工夫すれば面白くも、わかりやすくもなるとわかった。 

・自分にはなかった色々な考えが聞けておもしろかった。 

・コストと便利さの両立が難しいと感じた。 

・こういう自分達の提案で、もっとより良い久御山中学校になると思うと考えるのがすごく 

楽しかったです。 

 

 

 みなさんの今後の人生にとって、意味のある学習やプラスの経験になっていれば幸いです。 
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～合格発表～ 
 この２月、廊下に置いていた“撫牛”が大活躍でした。たくさんの『受験生』が、

通るときに牛の頭を撫でて、自分の頭を撫でていましたね。不安が大きい人は、“撫で

る”どころか、ごしごしと“こすって”いました。もっと不安な人は、直接自分の頭に

こする始末･･･まぁでもみなさん大事に扱ってくれてよかったです。 

 さて、いよいよこのあと、公立前期選抜の合格発表ですね。ハラハラドキドキの瞬間

ですが、人生で数回しか経験しないその緊張感を味わってきてください。幸運を祈って

います☆ 

 先に言っておきますが、、、どちらであったとしても、明日からの過ごし方は大丈夫で

すね?? では行ってらっしゃい！ 

 

 

 
【受験は団体戦】みんなで教え合い、助け合い、声かけし合い 


